

夢広がる すぐすぐスクール レター 中学校

吹奏楽部、陸上部、東北大会出場!

7月31日(土)に青森市文化会館で行われた「全日本吹奏楽コンクール第52回青森県大会」で、本校の吹奏楽部が中学校小編成の部で、見事、金賞を受賞しました。東北大会への出場権を獲得できるのは2団体のみであり、どの学校もハイレベルな演奏の連続で、県大会の重みを誰もが実感していました。「東通中学校、金賞」の発表を耳にした途端、会場には生徒、保護者、顧問の先生方の歓声が響き渡りました。中央地区大会で金賞を獲得し、県大会が決まってから出場するまでに短い期間しかなかったにもかかわらず、自分達の演奏に磨きをかけようと精一杯練習に取り組んできた分、喜びも大きいこと思います。勢いに乗る吹奏楽部の面々は、9月12日(日)福島県郡山文化センターで行われる「全日本吹奏楽コンクール第53回東北大会」に臨みます。

また、7月24日(土)、25日(日)に県総合運動公園陸上競技場において県中学校体育大会陸上競技の部が行われ、3年生の四ッ谷希奈さんが200mで3位に入賞し、8月5日~7日に岩手県北上市で行われる東北大会への出場権を手に入れました。夏休みが始まても忙しい毎日の東中生たちは、熱い今夏を駆け抜けます。



大舞台での演奏も堂々と



閉会式後、安堵と歓喜の表情

県中体連結果

陸上競技

女子200m 3位 3年 四ッ谷希奈さん
タイム 27秒33 東北中体連出場
男子走高跳 6位 3年 畑中佑斗君
記録 1m65cm

バレーボール

男子1回戦 対 北稜中学校 0対2
女子1回戦 対 五戸中学校 2対1
2回戦 対 三沢第一中学校 2対0



越善村長に結果報告

8月3日(火)、東北大会への出場が決まった吹奏楽部の代表者5名と陸上部の四ッ谷希奈さん、北川校長とで東通村役場へ県大会の結果報告に行ってきました。越善村長、川畑教育長のお二人から「頑張ってきてください」との激励の言葉を頂き、身の引き締まる思いでした。



越善村長、川畑教育長と共に